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п. Чистоозёрный 

Заседания педагогического совета 

Председатель – Т.А. Рай 

Секретарь – Л.Ю. Белоусова 

Присутствовали –    29 педагогов 

 

Тема педсовета: «Роль советника по воспитанию в реализации национальных воспитательных 

приоритетов» 

 

Цель педсовета: 

1. Рассмотреть роль советника по воспитанию в реализации национальных воспитательных приоритетов 

2. Обсудить аспекты системного обновления образовательного процесса, которые возможны с 

появлением в школе советника (Почему возникла необходимость в таком специалисте? Чем занимаются 

советники по воспитанию? В чём разница между советником по воспитанию и заместителем директора 

по воспитательной работе? Как восприняли новую должность педагоги? Первые результаты. Что 

удалось сделать советникам по воспитанию?) 

3. Наметить пути повышения воспитательной работы в нашей школе. 

 

Повестка дня: 

1. «Роль советника по воспитанию в реализации национальных воспитательных приоритетов» 

Выступление советника Хоперсковой Т.Д. 

2. Что изменится при прохождении ГИА в 2023 году. 

Выступление заместителя директора Бураковой Е.В. 

3. Итоги успеваемости обучающихся за II четверть (I полугодие) 2022-2023учебного года 

Выступление заместителя директора Е.С. Верховой 

 

1. Слушали: 

Хоперскову Т.Д. «Роль советника по воспитанию в реализации национальных воспитательных 

приоритетов» (сообщение прилагается) 

Постановили: Работать в следующих направлениях  

 увеличение интереса школьников к образовательному процессу; 

 воспитание всесторонне развитых личностей на основе духовно-нравственных традиций; 

 организация внеурочной деятельности; 

 выявление и поддержка способностей и талантов детей; 

 создание условий для успешной социализации школьников; 

 вовлечение детей в юнармейские программы. 

 показателями эффективности работы советника является уровень снижения числа тех 

школьников, кто стоит на разных видах учета; уровень вовлеченности детей и взрослых 

(педагогов, родителей) в общественную деятельность; участие в событиях всероссийского 

уровня; качественный рост количества социальных партнёров школы и др. 

2. Слушали: 

Буракову Е.В. Что изменится при прохождении ГИА в 2023 году. 

Постановили: Принять данные изменения к сведению. Поставить в известность  об изменениях 

родителей и детей выпускников. 

 

3. Слушали: 

Верхову Е.С. об итогах успеваемости обучающихся за II четверть (I полугодие) 2022-2023 учебного 

года(сообщение прилагается) 



Постановили: 

1.  Считать процесс образования в МБОУ Богдановской СОШ за период II четверти (I полугодия) 2022-

2023 учебного года состоявшимся, результаты успеваемости обучающихся   2-11-х классов - 

удовлетворительными.        

2. Отметить недостаточно эффективную работу  коллектива школы по  вопросам учебно-

воспитательного процесса. 

3. Отметить работу учителя начальных классов Наумовой И.Н. и классного руководителя 5-б класса 

Евтуховой Г.В. в достижении учащимися их классов высоких учебных показателей.   

4. Рекомендовать классным руководителям 7-а класса Верховой Е.С., 7-б класса Вороновой А.Н., 8-а 

класса Сергеенко Т.В., 9-а класса Синебрюховой Т.В., 9-б класса Слепцовой Г.Н.,  10 класса Бураковой 

Е.В. продолжать вести тесную работу с родителями и учителями-предметниками класса с целью  

уменьшения количества неуспевающих и повышения сознательного отношения учащихся к усвоению 

учебного материала, улучшению учебной дисциплины. 

5. Усилить контроль классных руководителей за успеваемостью учащихся в классах. 

6.Повысить ответственность учителей-предметников к заполнению классных журналов. 

7. Усилить контроль за индивидуальной работой с учащимися учителей и классных руководителей 

заместителям директора Е. В. Бураковой, Е.С. Верховой. 

8. Рассмотреть вопросы успеваемости по итогам II четверти (I полугодия) 2022-2023 учебного года на 

предметных МО. 

 

 

Председатель: _________________________________________ Т.А. Рай 

 

Секретарь: ____________________________________________ Л.Ю. Белоусова 
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